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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Comunicazione del Sindaco – 

Approvazione schema di contratto di servizio di trasporto scolastico. 
 

VicePresidente Voccia: Segretario l’appello per favore…quello va male 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…3…3…6…3…9 

 

VicePresidente Voccia: Il numero è legale…dunque riprendiamo la discussione dove fu 

sospesa e per tanto siamo in seconda convocazione, io passo la parola alla 

Consigliera…prego Sindaco 

 

Sindaco Paliotta: Buonasera Presidente Voccia e buonasera a chi ci ascolta. La delibera di 

questa sera…anzi se permette un minuto soltanto per una comunicazione al consiglio. 

L’altra volta nella discussione sul bilancio consuntivo, per mancanza di alcuni dati, c’era 

sfuggita la notizia invece che il…siccome era stato anche riferimento al bilancio consuntivo 

della Flavia…il bilancio consuntivo della Flavia è stato approvato il 20 aprile di quest’anno, 

ha un attivo di 27mila euro quindi…siccome non lo approva il Consiglio ma lo approva la 

Società direttamente, se ne da solo comunicazione, questo per dire che sono stati rispettati 

anche i termini per quanto riguarda la Flavia Acque, chiuso il dato che è soltanto una 

notizia. Come è noto l’Ala Servizi gestisce per conto del Comune il servizio di trasporto 

scolastico e con la delibera di questa sera portiamo alcune modifiche al contratto 

precedente. Il contratto è stato visto in commissione, c’è stato il confronto con l’Ala Servizi 

e quindi l’unico dato diverso che è un emendamento che propone l’Amministrazione 

comunale alla delibera di questa sera, che è passata in commissione è quello all’articolo 7. 

Leggo così come viene presentato, emendato dall’Amministrazione comunale “in 

esecuzione di quanto disposto dall’articolo 114 del Decreto Legge 267 del 2000, chiede 

l’articolo 27 del vigente Statuto dell’Azienda Ala Servizi, il Comune al fine di garantire 

l’accesso dell’utenza ai costi ritenuti socialmente sostenibili approvati dal Comune 

medesimo, si impegna a riconoscere all’Azienda un canone il cui importo è determinato di 

anno in anno con l’approvazione del bilancio preventivo aziendale da parte del Comune. I 

contributi a carico delle famiglie, determinati annualmente dal Comune, sono incassati dal 

Comune medesimo. Il pagamento verrà effettuato in rate trimestrali a presentazione di 

fattura. Ogni anno il canone di servizio che dovrà essere corrisposto al Comune verrà 

determinato con l’approvazione del bilancio preventivo dell’Azienda da parte del Comune. 

E’ a carico dell’Azienda l’attività amministrativa di bollettazione e verifica dei pagamenti 

da parte dell’utenza, con l’individuazione dei soggetti evasori da comunicare 

trimestralmente al Comune per i successivi provvedimenti di competenza. I costi relativi a 

tali attività amministrativa sono compresi nel canone” Quindi questa è l’unica differenza 

rispetto al contratto visto in commissione. Si è preferito con questo emendamento, invece di 

determinare una cifra che sarebbe valsa soltanto per quest’anno perché poi chiaramente il 
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prossimo anno poteva cambiare, questa dizione consente di avere un quadro generale, poi 

anno per anno, il costo sarà richiesto dall’Azienda e sarà approvato, se il Comune lo riterrà 

opportuno, in sede di preventivi. Da segnalare anche il fatto che i pagamenti andranno, 

diciamo degli utenti, saranno versati direttamente al Comune. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Buonasera innanzi tutto, che sono arrivata in questo 

momento. Ha chiesto la parola il Consigliere DiGirolamo. 

 

Cons. DiGirolamo: Grazie Presidente. Non aggiungo molto altro all’intervento del 

Sindaco, se non magari un chiarimento preventivo perché…magari per evitare di allungare 

tanto il dibattito, uno dei punti cardine in commissione che aveva generato più di un 

dibattito era proprio quello relativo all’aspetto economico e quindi all’aver riportato nel 

deliberato una cifra prestabilita. L’aspetto economico è…diciamo, questa cosa viene 

superata, per il futuro, dall’emendamento adesso letto dal Sindaco e, attualmente per quanto 

riguarda il deliberato che arrivò allora in commissione, la modifica effettuata dal ragioniere 

del Comune è relativa all’aver, come tra l’altro i consiglieri di opposizione sollevarono 

durante quella commissione, l’aver appianato facendo corrispondere al bilancio del Comune 

la cifra effettiva. Quindi, effettivamente avevate ragione in quel contesto e quindi 720mila e 

qualcosa, quello che era poi, quello che appariva nel nostro bilancio. Per cui, siccome so che 

sarebbe stata sollevata cosa la chiarisco preventivamente. Per il resto, finalmente si arriva 

all’approvazione di questo atto importante soprattutto perché ci troviamo in una fase 

dell’anno in cui, poi, sarebbe impossibile procedere a questo passaggio e quindi ringrazio i 

Consiglieri presenti per l’impegno malgrado il caldo e malgrado l’agosto inoltrato di essere 

qui a votare questo provvedimento. Grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere DiGirolamo, Consigliere Voccia. 

 

Cons. Voccia: No. Soltanto per chiedere, per capire bene quello che il Sindaco leggeva un 

attimo fa, rimangono i famosi 720mila euro che l’Amministrazione girerà per quest’anno. 

Anche…no, no, no…per chiarire questo, perché noi sul discorso del finanziamento, come 

abbiamo detto anche nel bilancio sia preventivo e sia consuntivo, crediamo che è giusto che 

il Comune a livello politico si assume, anche a livello sociale, una quota importante per il 

servizio che viene svolto, però pensiamo anche che potrebbe e si dovrebbe ridurre questo 

importo al 50%. Cioè, se costa 900 e passa mila euro il servizio, 450mila euro devono uscire 

dalle tasse dei cittadini e specialmente quei cittadini che possono, possono e devono 

contribuire in quanto il loro reddito, a vostro giudizio, è sufficiente. Cambia il discorso su 

quelle famiglie che realmente non possono e allora in quel caso è giusto, è doveroso 

intervenire a livello sociale facendogli pagare zero lire. Perché proprio non c’è l’hanno. Ma 

chi c’è l’ha è giusto che viene incontro anche in un momento di congiuntura economica che 

ci troviamo, chi ha di più mette di più chi ha di meno mette di meno. Noi per questo punto 

non voteremo ne a favore ne contro ma ci asterremo. Grazie Sindaco. 

 

Presidente Caredda: Grazie. La parola al Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Brevemente, solo per ribadire che noi stiamo approvando, stasera, uno 

schema di contratto. La quantificazione avverrà anno per anno, chiaramente e quindi è il 

Comune che sulla base di una proposta dell’Ala accetta o meno il preventivo, anno per anno 
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e poi è il Comune che anno per anno decide quali sono le quote di contribuzione da parte 

delle famiglie. Quindi io prendo atto della considerazione che faceva il consigliere Voccia 

che, mi sembra, si riferisca ad una differenziazione di pagamento in base anche al reddito, 

comunque questa sera noi non deliberiamo un quantum, a parte quello di quest’anno, per il 

futuro, anno per anno, l’Ala propone il costo globale del servizio e noi lo verifichiamo, lo 

accettiamo o meno e il Comune poi decide le tariffe, anno per anno. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Se non ci sono interventi possiamo mettere, o 

dichiarazioni di voto, il punto in votazione. Allora Consiglieri, stiamo mettendo in 

votazione il seguente punto “Approvazione schema di contratto di servizio di trasporto 

scolastico” chi è favorevole alla sua approvazione alzi la mano 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: 1…2…3…4…5…6…7…8…9 

 

Presidente Caredda: Chi è contrario?...Chi si astiene? 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: 1 

 

Presidente Caredda: un astenuto. Il punto è approvato. Cinque minuti di sospensione del 

Consiglio. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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 4 

 

OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Lettura Ordine del Giorno. 
 

Presidente Caredda: Riprendiamo il Consiglio comunale, Dottoressa Boccato per favore 

l’appello 
 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria, procede all’appello nominale dei presenti per 

verificare la regolarità di svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. 11 presenti. 

 

Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Allora, approvazione verbali siamo in prima 

convocazione adunanza straordinaria il numero è legale, abbiamo come punti all’Ordine del 

Giorno: Approvazione verbali sedute precedenti e Torre Flavia e scuole elementari via delle 

Casermette dichiarazione di pubblico interesse. 
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OGGETTO: Approvazione verbali sedute precedenti. 
 

Presidente Caredda: Allora, per quanto riguarda l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti sottopongo al Consiglio i seguenti verbali: numero 42 del 13-7-2009 Mozioni e 

interrogazioni; numero 44 del 28-7-2009 Mozioni; numero 46 del 28-7-2009 Monumento 

Castellaccio di Monteroni dichiarazione di pubblico interesse; 47 del 28-7-2009 

Approvazione progetto Geneticamente e concessione in comodato d’uso alla Fondazione dei 

Diritti Genetici del Castellaccio di Monteroni; numero 48 del 28-7-2009 Approvazione 

schema di contratto di servizio di trasporto scolastico. Allora Consiglieri, chi è favorevole 

alla approvazione di questi verbali alzi la mano 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: 1…2…3…4…5…6…7…8…9 favorevoli 

 

Presidente Caredda: Chi è contrario?...Chi si astiene? 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: due astenuti 

 

Presidente Caredda: due astenuti, i verbali sono approvati 
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OGGETTO: Torre Flavia e Scuola Elementare via delle Casermette: dichiarazione di 

pubblico interesse. 
 

Presidente Caredda: Andiamo al punto numero due Torre Flavia e Scuola Elementare di 

via delle Casermette dichiarazione di pubblico interesse, relaziona il Sindaco 

 

Sindaco Paliotta: Si. Sappiamo che in questa fase l’ARSIAL sta completando la 

dismissione dei beni che derivano all’ARSIAL…l’ARSIAL è un’agenzia regionale, ha 

ereditato quelli che erano i beni dell’Ente Maremma, della riforma dell’Ente Maremma. 

Quando si fece la riforma dell’Ente Maremma restarono al di fuori dei poderi delle strutture 

di pubblica utilità. Per quanto riguarda il nostro territorio abbiamo, proprio in questi giorni, 

acquisito e dichiarato di pubblica utilità il Castellaccio e con questa delibera, io direi 

ugualmente importante perché Castellaccio, diciamo, è un simbolo più 

visivamente…diciamo…più grande però, passano con questo atto di questa sera, vengono 

dichiarati di pubblica utilità la Scuola Elementare delle Casermette, più famosa come la 

Scuola del Boietto e Torre Flavia, quindi il monumento naturale di Torre Flavia, 

monumento storico di Torre Flavia. Quindi con questo atto noi dichiariamo Torre Flavia,  la 

Scuola Elementare di via delle Casermette e l’area circostante distinta rispettivamente in 

Catasto al Foglio 68 Particella 3, Foglio 60 Particella 475 immobili di interesse pubblico e 

confermare la disponibilità dell’Amministrazione comunale ad acquisire, a titolo gratuito, 

gli immobili di che trattasi. Quindi un atto, anche questo, molto importante per la storia di 

questa città, un valore simbolico ma anche un importante perché nella scuola del Boietto 

sono passate generazioni e generazioni di scolari della nostra città 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, interventi? Ardita, prego 

 

Cons. Ardita: Essendo di interesse pubblico gli immobili che passano dall’ARSIAL al 

Comune, sia il discorso di Torre Flavia che le scuole Casermette, da Consigliere di 

opposizione siamo, dico, poi sentirò anche Voccia costruttivi e per questo diamo parere 

favorevole 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere. Consigliere…ah si anche Voccia, ma ho iscritto a 

parlare prima Leccesi 

 

Cons. Leccesi: Si, buonasera a tutti. Si, io dico che è una cosa di importanza rilevante sia 

Torre Flavia, perché è il simbolo di Ladispoli e sia per la Scuola del Boietto dove tutti i 

nostri figli ci sono passati e spero anche (omissi)…scusate…comunque io torno a ribadire 

che quella scuola deve essere paragonata alle scuole di Ladispoli. Li non c’è una messa in 

sicurezza. C’è il fosso che è aperto, c’è la strada Aurelia che sbocca  li a pochi metri e non 

tutte le notti però diverse notti ci va gente li con la macchina a bucarsi, insomma io chiedo, 

visto che già sono state raccolte delle firme, chiedo all’Amministrazione che venga inserita 

intanto un impianto sportivo per i ragazzini, per i ragazzi e questa messa in sicurezza perché 

è importante che in pezzo di piazzale non circolano tutte queste cose ecco. Per tanto il PD è 

favorevole, vota favorevole. Grazie 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Consigliere Voccia 
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Cons. Voccia: Grazie Presidente. Noi quando, a parte Torre Flavia che siamo pienamente 

d’accordo è il nostro simbolo dunque neanche lo discutiamo, viceversa discutiamo il 

discorso delle scuole. Quando si parla di scuole bisogna un attimino che ci si intende bene, 

cioè che voglio dire? Voglio dire che il percorso che ha fatto nella storia Ladispoli negli 

anni a seguire, ci ha sempre visto penalizzati con carenze proprio strutturali che, prima o 

poi, noi dovremmo comunque mettere mano, anzi, già posso preannunciare che secondo le 

stime nazionali, proprio dell’altro ieri su SKY c’è stata una riproduzione di tutti i Comuni 

d’Italia e la previsione che Ladispoli da qui a cinque-sei anni, entro dieci anni, crescerà 

ancora di 20mila abitanti. Dunque bisogna che quando si affronta il discorso scuole bisogna 

un momentino prevedere quello che succederà da qui a dieci anni. Dunque, sicuramente 

favorevole alla delibera e sicuramente favorevole al discorso che questa Amministrazione, il 

Consiglio tutto io non escludo nessuno, che si impegna sul discorso del futuro delle scuole 

di Ladispoli perché, ricordatevi, oggi siamo 40mila nel 2015, nel 2018 saremo 60mila ed è 

chiaro non saremo tutte persone adulte ma ci saranno anche bambini. Pertanto dico al 

Sindaco che incominciasse fin da ora con discorsi di Amministrazione sopra a Ladispoli, 

Provincia, Comune, Regione, Stato e non escluderei neanche imprese locali che, su progetti 

al 50% realizzano scuole per la città. Grazie 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei. Il Consigliere DiGirolamo ha chiesto la parola. Prego 

 

Cons. DiGirolamo: Grazie Presidente. No, semplicemente per fare dichiarazione di voto 

favorevole, era un atto estremamente importante e che aspettavamo da tempo, quindi dopo 

tutto l’iter del Castellaccio ora anche Torre Flavia e la scuola del Boietto sono proprietà del 

nostro Comune. Per quanto riguarda il discorso che faceva il Consigliere Voccia, La 

ringrazio per le osservazioni, comunque sia come ben sa stiamo già iniziando, stiamo già 

lavorando in prospettiva visto che da settembre sarà inaugurata e aperta una nuova scuola 

estremamente grande e importante per il nostro territorio, non ci fermeremo ovviamente qui 

perché i dati statistici li abbiamo in mano tutti quindi pensiamo tutti al nostro futuro, 

sappiamo perfettamente dell’incremento quindi, non si preoccupi, che sicuramente, 

sicuramente continueremo a pensare alle nostre scuole, intanto penso possiamo essere felici 

di averne acquisita un’altra a patrimonio comunale. Grazie 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei. Se non ci sono altri interventi metto il punto in 

votazione. Allora Consiglieri, stiamo votando il punto 2 all’Ordine del Giorno Torre Flavia 

e Scuola Elementare via delle Casermette dichiarazione di pubblico interesse. Chi è 

favorevole alla sua approvazione alzi la mano 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: alla unanimità 

 

Presidente Caredda: Quindi alla unanimità, nessun astenuto, nessun contrario il punto è 

approvato. Buone vacanze, buone vacanze a tutti.---------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


